
 

 
 
 
 
 
 

Ortschaftsratssitzung in Breitenstein am 24.06.2021 
 
 
Zu Beginn der Sitzung gab Ortsvorsteher Müller bekannt, dass die Ortschaftsrätin Gabriele 
Jost verstorben ist und würdigte ihre Arbeit im Ortschaftsrat. 
Es wurde eine Schweigeminute eingelegt. 
 
 
Bebauungsplan „Lange Äcker/ Freithofäcker Teil 2“ 
Herr Traub von der Firma SI Beratende Ingenieure war zugeladen, übernahm den 
Sachvortrag, ging auf die Einwände ein und beantwortete Fragen aus dem Ortschaftsrat. 
 
Beschlussempfehlung zum Abwägungsergebnis und zum Satzungsbeschluss 
 
Der Ortschaftsrat empfahl dem Gemeinderat, die abgegebenen Stellungnahmen zur 
Kenntnis zu nehmen und die Abwägungsvorschläge vorzunehmen. 
Außerdem wurde dem Gemeinderat empfohlen, den Bebauungsplan „Lange 
Äcker/Freithofäcker – Teil 2, 1. Änderung “ als Satzung zu beschließen. 
 
Die Verwaltung wurde beauftragt, den Satzungsbeschluss öffentlich bekannt zu machen. 
 
 
Baugesuch zur Errichtung eines 4-Familienhauses für seniorengerechtes Wohnen, 
Hauffstr. 34, Flst. Nr. 90/15 und 90/28 
Dem Gemeinderat wurde gemäß § 31 BauGB empfohlen, das Einvernehmen der Gemeinde 
zu erteilen.  
 
 
Baugesuch zur Errichtung eines 5-Familienhauses für seniorengerechtes Wohnen, 
Hauffstr. 32, Flst. Nr. 90/14 und 90/27 
Dem Gemeinderat wurde gemäß § 31 BauGB empfohlen, das Einvernehmen der Gemeinde 
zu erteilen.  
 
 
 
Bekanntgaben: 
 
Kindergartenbedarfsplanung 
Ortsvorsteher Müller informierte, dass im Breitensteiner Kindergarten bis zu 28 Plätze für 
Kinder fehlen. 
Durch das Baugebiet Heineweg werde die Anzahl der Kindergartenkinder eher noch 
zunehmen. 
Die Verwaltung unterbreitete den Vorschlag, künftig keine Kinder unter drei Jahren im 
Breitensteiner Kindergarten aufzunehmen. 
Für ein Kind unter drei Jahren könnten zwei Kinder über drei Jahren aufgenommen werden. 
 



Die Ortschaftsrätinnen und Ortschaftsräte betonen die Wichtigkeit, dass die Kinder in 
Breitenstein einen Kindergartenplatz bekommen, um den Übergang zur Schule zu erleichtern 
und somit der Fortbestand der Grundschule Breitenstein gesichert bleibt. 
 
Der Ortschaftsrat erteilte der Gemeindeverwaltung den Verwaltungsauftrag, Lösungen zu 
erarbeiten, um möglichst schnell wieder den Bedarf an Kindergartenplätzen in Breitenstein 
decken zu können. 
 
 
 
Anfragen: 
 
 
Treppe am Sachsenweg 
Ortschaftsrätin Gigi-Müller berichtete von einer zugewachsenen Birco- Rinne in dem Bereich. 
Ortsvorsteher Müller wird den Gemeindebauhof informieren. 
 
Hinweisschilder bei der FFW Breitenstein 
Ortschaftsrätin Zimmermann wies darauf hin, dass die Wegschilder verdreht wären und in 
falsche Richtungen zeigen würden. 
Ortsvorsteher Müller wird den Albverein informieren. 
 
Büsche am Aischbach 
Ortschaftsrat Binder empfahl, die Büsche zurückzuschneiden. 
Ortsvorsteher Müller gibt den Hinweis an das Wasserwirtschaftsamt weiter. 


